

Bajas perspectivas económicas desalientan a los jóvenes (El Financiero 21/05/12)

Bajas perspectivas económicas desalientan a los jóvenes (El Financiero 21/05/12)(Gabriela Chávez) Lunes, 21 de mayo de 2012 GUADALAJARA, Jal., 20 de mayo.- El riesgo de que las bajas perspectivas económicas puedan desalentar a muchos jóvenes a continuar con sus estudios o disuadirlos de buscar empleo formal, ocupó aquí gran parte de las discusiones de la Reunión de Ministros del Trabajo y Empleo del G-20. Aunque el origen de los problemas en los mercados laborales de los países del G-20 obedece a varios factores, los representantes coincidieron en que el panorama "empeoró desde el inicio de la crisis financiera mundial" y existe el riesgo de "sufrir secuelas de largo plazo por la combinación de los problemas económicos y dificultades estructurales de largo plazo". Los participantes confirmaron que el reto de largo plazo para las políticas públicas de apoyo a los jóvenes calificados o incluso para los de baja y nula cualificación laboral, es desarrollar el mercado para que "funcione bien y proporcione oportunidades a este sector para encontrar empleo o continuar su educación y capacitación". Entre las estrategias consensuadas se establecieron las siguientes: - Implementar políticas macroeconómicas consistentes con el objetivo de lograr crecimiento sostenible de economía y empleo. - Proveer asistencia y apoyo que fomenten la "empleabilidad" de los jóvenes y permanencia en el mercado laboral en el largo plazo. - Ayudarlos a encontrar empleo o reingresar al sistema educativo. - Programas de capacitación para adquirir habilidades que les permitan participar exitosamente en el mercado laboral.